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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de setembro do ano de 2021, às 
15h00 (quinze horas) sob a presidência do vereador Galba Netto 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e 
Albuquerque, número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan Balbino,  
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Eduardo 
Canuto, Fabio Costa, Fernando Holanda, Francisco Holanda, Gaby 
Ronalsa, Joãozinho, José Marcio Filho,  João Catunda, Luciano 
Marinho, Leonardo Dias,  Oliveira Lima, Olívia Tenório, Siderlane 
Mendonça, Silvania Barbosa, Samyr Malta, Teca Nelma e Valmir 
Gomes. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da sessão 
anterior.  No Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador 
Joãozinho agradeceu o presidente desta Casa pela atenção a este 
vereador no que diz respeito ao pedido para a promulgação de 
utilidade pública da associação que cuida de pessoas portadoras da 
microcefalia. O segundo orador, vereador Cal Moreira registrou 
acidente de trânsito envolvendo a linha de ônibus Aeroporto/Centro 
e outro na semana passada no bairro Amélia Rosa envolvendo uma 
linha da empresa Veleiro. Lamentou pelos pais de famílias que 
prestam serviços a empresa citada e que encontram - se com os seus 
vencimentos atrasados. Em aparte, o vereador Leonardo Dias 
parabenizou e corroborou com a fala do orador e deu mais subsidio 
sobre o assunto em pauta. Os vereadores Olívia Tenório e 
Siderlane Mendonça, deixaram registrado os seus posicionamentos 
a questão em discussão. O terceiro orador, vereador Valmir Gomes 
registrou a visita na vila Ematé ressaltando as dificuldades enfrentas 
pelos comerciante e população devido ao transtorno na via de acesso 
onde buscará discussão para o processo de pavimentação e 
drenagem. Com relação a fala do orador anterior defendeu a 
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realização de uma discussão e fiscalização. Em aparte, o vereador 
Siderlane Mendonça falou do investimento pelo prefeito no 
transporte coletivo para os estudantes e caso haja a formação da 
comissão que a prefeitura não seja a única investigada. Em aparte, 
os vereadores Fernando Holanda e Francisco Holanda deram as 
suas contribuições a fala do orador. Retornando, o orador diz que o 
passe livre é mais uma ação do prefeito JHC em benefício da 
população. O terceiro orador, vereador Cleber Costa leu artigos da 
lei do passe livre publicada no diário oficial do município onde houve 
economia nos gastos no início da atual gestão para o que está sendo 
discutido nesse momento. Em aparte, o vereador Joãozinho, diz 
que o projeto não está claro quanto a economia colocada pelo orador. 
Retornando, o orador se comprometeu em trazer a esta Casa mais 
detalhes sobre a situação e ratifica que o passe livre é uma economia 
para os estudantes que precisam retornar à sala de aula. Em aparte, 
o vereador Leonardo Dias trouxe a preocupação com o projeto para 
o passe livre onde cabe a SMTT o quantitativo.   No Prolongamento 
do Expediente, foram lidos: projeto de decreto legislativo da 
vereadora Teca Nelma (protocolo web nº 09210037/2021). Projeto 
de decreto legislativo da vereadora Teca Nelma (protocolo web nº 
09130008/2021). Projeto de decreto legislativo da vereadora Teca 
Nelma (protocolo web nº 09220009/2021). Projeto de decreto 
legislativo da vereadora Teca Nelma (protocolo web nº 
09220014/2021). Projeto de decreto legislativo da vereadora Teca 
Nelma (protocolo web nº 09220018/2021). Projeto de decreto 
legislativo da vereadora Teca Nelma (protocolo web nº 
09220020/2021). Projeto de decreto legislativo do vereador Valmir 
Gomes (protocolo web nº 09210042/2021).  Feita a chamada para a 
Ordem do dia, foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial. Foram lidos e aprovados: requerimento da 
vereadora Gaby Ronalsa – audiência pública sobre o suicídio e 
rompendo o silêncio (em discussão única). Requerimento da 
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vereadora Gaby Ronalsa – solicita audiência pública com o tema 
vencendo os desafios para a pessoa idosa (em discussão única).   
Indicação da vereadora Gaby Ronalsa (em discussão única – 
protocolos web nº 09010014/2021, 09210035/2021 e 
09210036/2021). Indicação da vereadora Silvania Barbosa (em 
discussão única – protocolos web nº 09220002/2021, 
09220003/2021, 09220016/2021 e 09220017/2021). Indicação da 
vereadora Teca Nelma (em discussão única – protocolos web nº 
09170007/2021 e 09170006/2021). Indicação do vereador Aldo 
Loureiro (em discussão única – protocolos web nº 09210032/2021 a 
09210034/2021). Indicação do vereador Brivaldo Marques (em 
discussão única e discutido pelo autor e o vereador Cal Moreira – 
protocolos web nº 09210008/2021, 09210013/2021 e 
09210017/2021). Indicação do vereador Cleber Costa (em discussão 
única – protocolos web nº 09210026/2021, 09210029/2021, 
09220023/2021 e 09220026/2021). Indicação do vereador Fabio 
Costa (em discussão única – protocolos web nº 09210027/2021, 
09210028/2021 e 09210038/2021). Indicação do vereador Leonardo 
Dias (em discussão única – protocolo web nº 09220007/2021). 
Indicação do vereador Valmir Gomes (em discussão única – 
protocolos web nº 09220010/2021 e 09220011/2021). Indicação do 
vereador Galba Netto (em discussão única – protocolos web nº 
09220028/2021, 09220009/2021 e 09220030/2021). Indicação do 
vereador João Catunda (em discussão única – protocolos web nº 
09220033/2021 e 09220031/2021). Indicação da vereadora Olívia 
Tenório (em discussão única – protocolos web nº 09220034/2021 a 
09220045/2021). Requerimentos da vereadora Teca Nelma (em 
discussão única – protocolos web nº 09210031/2021 e 
09210030/2021). Requerimento do vereador Leonardo Dias (em 
discussão única – protocolo web nº 09210024/2021). Requerimentos 
do vereador Siderlane Mendonça (em discussão única – protocolos 
web nº 07130009/2021 e 07150003/2021). Projeto de lei do vereador 
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Fernando Holanda (protocolo web nº 05040056/2021 em 1ª 
discussão). Projeto de lei do vereador Fernando Holanda (protocolo 
web nº 05040057/2021 em 1ª discussão). Projeto de lei do vereador 
Fernando Holanda (protocolo web nº 05010019/2021 em 1ª 
discussão). Projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa (protocolo 
web nº 04190038/2021 em 1ª discussão). Projeto de lei da vereadora 
Silvania Barbosa (protocolo web nº 07290018/2021 em 1ª 
discussão). Projeto de lei da vereadora Olívia Tenório (protocolo web 
nº 04060006/2021 em 1ª discussão). Projeto de lei do vereador 
Cleber Costa (protocolo web nº 08050004/2021 em 1ª discussão). 
Projeto de lei do vereador Joãozinho (protocolo web nº 
07160010/2021 em 1ª discussão). Projeto de lei da vereadora Gaby 
Ronalsa (protocolo web nº 07010001/2021 em 1ª discussão).     
Passando para o Expediente Final, o vereador Leonardo Dias 
lamentou a ausência do prefeito nessa sessão como também espera 
que o mesmo tome conhecimento do que está sendo feito com 
relação ao passe livre. A vereadora Teca Nelma, registrou a data de 
hoje em alusão a língua de sinais e o dia nacional da visibilidade 
sexual. Agradeceu a contribuição que recebeu para a construção do 
projeto voltado para a questão. O vereador Siderlane Mendonça, 
justificou a ausência do prefeito.  Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para a próxima 
terça-feira em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e 
digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 23 de setembro de 
2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e 
Redação de Atas e Debates.  
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